The Sensual Tea® La alternativa natural que SÍ funciona

PUBLICACIÓN: ZU ZALUD FECHA: DICIEMBRE 2006

ZU ZALUD

Para una vida sexual plena.

The Sensual Tea

a posibilidad de tener una vida sexual plena y placentera ya se encuentra al alcance de todos.

The Sensual Tea, remedio herbolario cien por cien-

The Sensual Tea, remedio herbolario cien por ciento natural, avalado por la Secretaría de Salud, está compuesto por quince raíces y frutos; es una receta con más de trescientos años de antigüedad e importada desde el Oriente.

"La cultura china considera al ser humano en una concepción holística, es decir, como un todo distinto de la suma de las partes que lo componen; entonces esta mezcla de diferentes hierbas brinda potencia en algunos efectos y minimiza otros. Es así como trabaja *The Sensual Tea*", detalló a ZETA la Directora Comercial de *Herbamédica*, Ana Lorena García.

Se trata de un polvo soluble que deberá ser mezclado en un jugo de frutas, o bien en agua caliente, cuyas bondades comienzan a presentarse después de treinta minutos de ingerido y hasta por ocho o doce horres.

Entre los beneficios que brinda el consumir este producto, destaca una notable mejoría del desempeño físico y sexual, tanto en los hombres como en las mujeres.

En el hombre previene la fatiga sexual y sensibiliza la piel, además de que permite una erección más prolongada, más firme y durante más tiempo. Por otro lado, en la mujer, además de sensibilizar la piel, provoca un estado de relajación con mayor energía.

"Otras de las hierbas que contiene *The Sensual Tea*, producen efectos vasodilatadores periféricos, lo que permite llevar más sangre a todas las zonas del cuerpo, incluyendo los genitales, lo que va a propiciar en el hombre la erección más duradera y más firme, y en la mujer va a permitir una penetración mucho más rápida y con mayores posibilidades de encontrar el orgasmo", garantizó

The Sensual Tea puede ser consumido a partir de los 18 años de edad y funciona en

personas con disfunción eréctil, hipertensas, diabéticas o que continúan con su vida sexual después de los 45 años; o bien en todas aquellas con una actividad sexual normal, pero que desean mejo-



rar su desempeño.

"Lo que nosotros sugerimos es que sea tomado por ambas par-

tes en la pareja, porque pensamos que lo que se necesita, son esos espacios de comunicación para lograr el consentimiento mutuo", indicó Ana Lorena García respecto a la vía de administración de The Sensual Tea, que ya se encuentra disponible en toda la República Mexicana en farmacias y tiendas de prestigio. Su venta no requiere receta médica, sin embargo, la única recomendación para tomarlo es que no sea combinado con exceso de alcohol o café, pues podría ocasionar dolor de cabeza.

Para recibir mayores in-

formes, Usted puede consultar el sitio en Internet www.thesensualtea.com.mx, donde podrá encontrar los estudios relacionados con la eficiencia del producto, consejos para una mejor salud sexual y su fórmula, entre otras cosas. De igual manera, puede dirigirse al correo electrónico: herbamedica@prodigy.com.mx Tania Navarro Camacho &

